

“Las Brujas de Xelajú”

Escrito por Redaccion

Jueves, 16 de Septiembre de 2021 23:06 - Actualizado Jueves, 16 de Septiembre de 2021 23:09



Las Brujas de Xelajú, es el primer musical oscuro en Guatemala, con personajes únicos, que nos cuentan una historia que se desarrolló en Quetzaltenango, en el seno de una familia gitana que radico entre 1890 a 1910.

Esta obra será presentada del 1 al 30 de octubre del 2021, en el teatro Lux, ubicado en la Ciudad Capital de Guatemala. La pre-venta de las entradas estarán hasta el 16 de octubre VIP: Q175, central: Q150, lateral: Q125

Las Entradas están a la venta en www.ylproducciones.com y por WhatsApp al número 58394660